

# Mi casita

N.º 99 Febrero 2025



HOGAR VIRGEN DE FATIMA

## SALUDOS CORDIALES

Hola amigos, de nuevo nos encontramos con cada uno de ustedes. Reciban un saludo fraterno, en nombre de todas las que vivimos en "MI CASITA".

Este mes es uno de los tiempos, en la que nos encontramos de vacaciones, algunas de nosotras en "MI CASITA" y otras en nuestros pueblos, con nuestras familias.

Este tiempo es considerado como el mes del carnaval amazónico. En ella se danza y se pandillea alrededor de la humisha. Se juega con mucha agua.

A algunas de nosotras nos gusta ir a mirar y a jugar, ya que es muy divertido.

**QUE DIOS BENDIGA A TODOS.**

## **SALUDO FRATERO**

En esta ocasión, queremos resaltar el trabajo voluntario de nuestra querida amiga María Luisa, ya que es la mediadora entre los amigos de ANAWIN y nosotras las chicas de MI CASITA. Desde acá un saludo especial para ella y para toda su familia.

**¡NUESTRAS FELICITACIONES!**

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental  
0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefati-  
ma@gmail.com ines\_hsj@hotmail.com

## MI SALUDO ESPECIAL.



Soy Sandra Yuyarima Canaquiri, tengo la edad de 17 años, soy del distrito de Villa Lagunas. Soy la segunda de cuatro hermanos. El 2024 termine mi secundaria. Por eso en esta ocasión me encuentro en Yurimaguas en la casa Hogar Virgen de Fátima. Fui animada por mi tía Mari Carmen, ya que ella estudio aquí. Al llegar a la casa hogar el padre Walter y la madre Inés me recibieron muy a gusto, y tengo muchas amigas. Me siento como en mi segunda casa ya que a ellos les considero como si fueran mis padres. Doy gracias a Dios por permitir llegar a este lugar muy bonito y conocerlos a ustedes amigos por medio de nuestro boletín del mes. Gracias por la ayuda que nos dan a cada una de nosotras.

## LA FIESTA DEL CARNAVAL AMAZÓNICO

Febrero es el mes de los carnavales en nuestra selva no podía ser ajena a esta tradición de color y ritmo. El Carnaval Amazónico es uno de los eventos más encantadores del oriente del Perú pues comprende bailes típicos de Loreto, deliciosa gastronomía local, pintura, ritmos amazónicos y la contagiante calidez de su gente.

Los pasacalles y bailes típicos no faltan en el Carnaval Amazónico en Loreto. Uno de ellos es la danza llamada “La pandilla”, conocida también como “la madre de las danzas”. Consta de bailar alrededor de la “humisha”. Se tiene que trepar el palo encebado y coger el premio.

En los lugares donde se celebra el carnaval se toma mucha chicha y masato. Finalmente, se derriba la “humisha” para tomar los regalos en ella y así, con un machete, los vecinos deben intentar cortarla.



## ACTIVIDADES DEL MES

### LA PESCA DE TILAPIA



Como les habíamos dicho que este tiempo es el mes de las vacaciones, nuestras actividades están dirigidas a ayudar en el cultivo de peces. Así, estos días tuvimos la experiencia de



pescar tilapia en la piscigranja del señor Rolin y su esposa Manuela. En el mes de Agosto lo sembramos con la ayuda del biólogo

Alonso, gracias a este soporte técnico, pudimos cosechar las tilapias. Estos nos sirvieron como alimento y también poder recuperara lo que se gasto en cuanto a la compra de sus alimentos.



### NUEVA HUERTA



Al estar en una nueva huerta, nuestras aves necesitan asistencia permanente. Esto nos lleva a que

nos vayamos ya sea en la tarde o en las mañanas a poner el agua o el alimento. Nos dirigimos a la huerta siempre con el padre Walter y la madre Inés. Cui-



dando nuestros animales durante el día, tenemos al tío del padre Walter que se llama Wellington y a nuestro amigo Linder. Este trabajo nos fortalece cada día, porque los



huevos y la carne nos sirven como parte de nuestra alimentación.

## COSTURA



Algunas de nosotras, estamos en un nivel de manejo de las maquinas de costuras bastante avanzados. Esto nos lleva a enseñar a las demás compañeras. Sabemos que el manejo y dominio de las maquinas se consiguen con muchas practicas. Lo cual tratamos que las demás compañeras que aun no



tiene mucha familiaridad, lo puedan hacer con practicas de manejos .



tiene mucha familiaridad, lo puedan hacer con practicas de manejos .

## NUESTRAS AMIGAS MAESTRAS

Después de algunos años que nuestras amigas Maricarmen Arimuya y Mary Mashuras (las cuales ya son maestras), salieron de nuestra "CASITA", recién están logrando el grado de bachiller en educación. Ya que hasta el momento eran técnicas en educación. Nos alegra a cada una de nosotras por este logro que consiguieron como profesionales y al mismo tiempo nos invitan a lograr nuestra meta.

MARI CARMEN MARY MASHURAS



## **AGRADECEMOS A LOS NUEVOS PADRINOS Y AMIGOS**

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestros amigos Nelson del Águila y familia.
- A nuestros amigos Jorge Lozano y familia.
- A nuestros amigos Mons. Jesús María Aristín.
- A nuestro amigo el padre Vicente Venegas.
- A nuestro amigo Wellington Ramírez.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España pueden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.